【小学部 6月の学習①】

遠足(ニコパーク)に行ってきました!

6月3日(金)にNIKOパークへ遠足に行ってきました。

前日から子どもたちは「明日は遠足だね!」とワクワクしており、何度も遠足のしおりを読み返していました。当日のバスの中では学校での約束事をしっかりと守って、外の景色を楽しんだり会話を楽しんだりしており、NIKOパークに到着すると子どもたちのテンションも MAX!目を輝かせながら、「トランポリンやろう!」「上(ネット遊具)に行こうよ!」など、楽しそうな声があちらこちらから聞こえてきました。遊び時間では友達と一緒に遊ぶ子、ボルダリングにじっくり挑戦する子など様々で、終わりの時間になるとみんなの額には大粒の汗が光っていました。お弁当もおいしくいただき、帰りのバスの中では疲れて眠る子もいました。保護者の皆様には、遠足までの準備やお弁当などでお世話になりました。ありがとうございました。



















【小学部 6月の学習②】

宿泊学習、がんばりました!

6月23日(木)、24日(金)の2日間の宿泊学習の中で、子どもたちは友達や教師と一緒に、「マナーやルールを守る」、「友達と協力する」、「自分でできることを見つけてチャレンジする」を目標にして様々な活動に取り組みました。並んで歩く、電車に乗る、レストランで注文して支払う、調理、入浴、布団の準備や片付け等、生まれて初めてのこと、おうちの方から離れて取り組むのは初めてのことと、児童によって違いますが、事前学習を生かしながら、みんな最後までしっかりと取り組むことができました。宿泊学習中や終了後に、たくさんの先生方から褒められて誇らしげな表情が見られたり、学習内容を家庭の生活で生かしている様子を話してくれたりして、少したくましくなったように感じます。この経験を自信につなげ、これからも小学部高学年としての学校生活をがんばってほしいと思います。





















【小学部 6月の学習③】

交流及び共同学習を行いました!

6月29日(水)に鹿島小学校との1回目の交流及び共同学習がありました。 はじめの式では、代表として始めの言葉や終わりの言葉を言ったり、歓迎の言葉 を述べたりと、緊張しながらも役目をしっかりと果たす姿が見られました。そし て今回は、鹿島小学校の4年生の子どもたちが考えた学習(遊び)を一緒に行い ました。紙芝居やジェスチャーゲーム、いすとりゲームなどの学習を友だちの輪 の中で楽しく行うことができました。6年生として、4年生が考えてきた学習 (遊び)に合わせて遊ぼうとする姿も見られ、成長を感じる一面も見られました。







昨年度に引き続き、今年度も鹿島小学校の4年生と交流及び共同学習を実施しました。事前のメッセージのやりとりから、期待感をもって当日を迎えました。初対面同士ではありましたが、活動を通して少しずつお互いを知り、打ち解けるのに時間はかかりませんでした。同じ地域に生きる仲間として、学び合い、高めあう良いきっかけとなったように思います。



